

Julio 30, 2015 La vicegobernadora Ana Pechen encabezó el acto oficial de egreso de 255 agentes del cuerpo de seguridad y del servicio penitenciario. El acto se realizó en el Espacio Duam de Neuquén capital. Estuvo acompañada por el ministro de Coordinación de Gabinete, Seguridad y Trabajo, Gabriel Gastaminza; el jefe de Policía Adolfo Liria; y el subsecretario de Seguridad Pública y Participación Ciudadana, Gustavo Pereyra.

En su discurso, Pechen remarcó el compromiso del gobierno con las familias de los nuevos agentes de 'cuidarlos y formarlos'; y destacó la importancia de 'ofrecer un servicio a la comunidad que involucre su propia vida; que a veces no es reconocido por la comunidad'.

Julio 30, 2015

La vicegobernadora Ana Pechen encabezó el acto oficial de egreso de 255 agentes del cuerpo de seguridad y del servicio penitenciario.

El acto se realizó en el Espacio Duam de Neuquén capital. Estuvo acompañada por el ministro de Coordinación de Gabinete, Seguridad y Trabajo, Gabriel Gastaminza; el jefe de Policía Adolfo Liria; y el subsecretario de Seguridad Pública y Participación Ciudadana, Gustavo Pereyra.

En su discurso, Pechen remarcó el compromiso del gobierno con las familias de los nuevos agentes de 'cuidarlos y formarlos'; y destacó la importancia de 'ofrecer un servicio a la comunidad que involucre su propia vida; que a veces no es reconocido por la comunidad'.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)